
Calvi, le 21 avril 2023 
 
Chers amis bonsoir, je vais me rappeler longtemps cette date !  
 
On me signale qu’il s’agit de l'ADC Jérôme JALIFIER, ancien CRAP du 2°REP ! 
 
Bas non ! la question demeure ! ce n’est pas un ancien Légionnaire !  
Primo : Cet individu n’a jamais servi au REP sinon je l’aurais reconnu ! 
Secundo : Je pense même qu’il n’a jamais été Légionnaire ! 
Tertio : Si mes souvenirs sont bons de 2001 à 2004 lorsque j’étais chef de PILE zone Sud et avais 
un bureau de recrutement à Nice lieu où je passais au moins une fois par moiser ce pendant 
quatre ans, ce Monsieur ancien béret rouge(SN surement) cela reste à vérifier ! était porte-
drapeau de l’UNP mais ne portait pas toutes ces décorations à l’époque.  
Quarto : J’avais à l’époque démasqué un autre mytho… un officier du régime général président 
d’une section UNC dans Alpes Maritimes, un dénommé Louis CAPITANI qui se faisait passer 
comme colonel et ancien officier ayant servi à la Légion sous les ordres de Bruno Dary dont ce 
dernier m’avait signalé que Capitani avait rendu des services au REP et il ne fallait pas trop 
le secouer…étant souffrant ! 
Eh bien j'avais décliné la consigne de Bruno Dary et continué mes recherches ! 
J'ai découvert donc la nébuleuse de Louis Capitani ! Car outre le fait de se faire passer pour un 
ancien du REP il portait l’uniforme non autorisée…avec un grade non obtenu.  
 
Celui-ci a même trouvé le culot de m’écrire : 
 
---- Original Message ----- 
From: Louis Capitani 
To: Constantin LIANOS 
Cc: Bruno DARY 
Sent: Friday, October 23, 2015 11:47 PM 
Subject: Entretien Confidentiel-Officiers. 
  
Mon colonel, 
le président départemental de l'U.N.C à Nice m'a remis vos mails de recherche me concernant !!! 
Il m'a dit ne pas comprendre l'insistance de vos recherches.  
Je crois qu'une mise au point s'impose entre officier, ainsi vous pourrez contacter les personnes 
plus aptes a répondre aux questions qui vous intéressent "notamment mon investissement au sein 
de l'Armée de Terre, et de la Légion (1.2.3) en particulier", et ne pas écouter les on dit, par ailleurs 
souvent déformés!!! 
Rassurez-vous, bien qu'a proximité (1958-1963), je n'ai participé à aucun putsch. 
Quand aux opérations dans le Golfe arabo persique, une lettre de félicitation du Génénal Forray 
C.E.M.A.T sanctione le travail des logisticiens (Céllule TITAN 800) à laquelle j'appartenais, ext... 
Enfin, le monsieur qui se met en tenue lors de manifestations patriotiques, ne fait que se 
conformer au decret 76-886 du 16 septembre 1976. 
Je pense que vous auriez pu me contacter avant de lancer des mails tous azimuts!!! 
En déplacement sur Paris pour raison de santé familiale, je serai de passage à Marseille début de 
semaine prochaine, et je vous propose de nous expliquer de vive voix. 
Cordialement. 
L.Capitani 
  
(1) 2°C.S.P.L à Laghouat en 1958... avec le Cne Lardry, par la suite Général d'Armée,et décédé à 
Hyères. 
(2) 2°R.E.P à Calvi en 1994 /1995 commandé d'abord par le Colonel Michel Poulet, Général 
d'Armée ensuite, aujourd'hui décédé; puis par le Colonel Bruno Dary, Général d'Armée ensuite, et 
actuellement Président du Comité de la Flamme, ou j'ai crée la 5°Compagnie du 2° R.E.P à Calvi, 
et un détachement à Borgo (volets: infra, équipements techniques, et personnels, avec la 



complicité de mon cher camarade Tomatis, aujourd'hui, hélas décedé à Eze) à partir de Corte, ou 
j'étais moi même chef de Corps. 
(3) Grands souvenirs à Lyon-Saint Priest en 1975 / 1976... avec le Commandant Hélie Denoix de 
Saint Marc, aujourd'hui, hélas décédé. 
 
Ma réponse à Louis Capitani : 
 
Bonjour Louis Capitani, 
Merci pour ces informations mais qui ne répondent pas aux questions posées, Je suis donc 
toujours en attente de :  
1)  Etat signalétique et de vos services ? 
2)  Le J.O. de votre promotion au grade de Colonel ? 
3)  La note d’information concernant les officiers admis à l’honorariat, je la connais par cœur, les 
Délégués militaires départementaux aussi. Le départ de la présidence de l’UNC de Grasse ne 
répond pas aux conditions prévues. 
4)  Contrairement à ce que vous dites, Je pense que cela regarde tout le monde, bureau de l’UNC 
06, Amicale des Anciens de la Légion Étrangère et le général commandant la Légion Étrangère. 
Maintenant je vous fais confiance afin de nous permettre de recevoir tous ces documents (1et 2) 
qui permettront enfin de mettre un terme à tous ces malentendus et qui prouveront tout ce que 
vous m’avez détaillé. 
Le fait d’aider la montée en puissance la compagnie de matériel du REP sous le commandement 
de Bruno Dary à l’époque CDC du REP) ne vaut dire que vous faisiez partie de l’organigramme du 
REP et ne vous permet pas de raconter à nos camarades que vous êtes ancien officier du REP! 
A vous lire donc.  
Cordialement 
Constantin LIANOS, ancien Légionnaire-officier à titre étranger,  
Président-fondateur de l’AACLE, de Monsieur Légionnaire et ses réseaux.  

*** 
Autres informations de cette bien triste période : 
 
INFORMATIONS RESEAU DE MONSIEUR LEGIONNAIRE  
 
MISE EN GARDE DANS LES ALPES MARITIMES  
Objet : Signalement d’un individu portant illégalement l’uniforme 
Date : 29/02/2016 15:19 
 
Madame, monsieur, 
En ma qualité de délégué militaire départemental des Alpes-Maritimes, il m’appartient de mettre 
en garde les maires et élus de notre département ainsi que leur service du protocole contre un 
individu qui porte de façon illégale un uniforme (qui plus est fantaisiste) lors de certaines 
cérémonies militaires. 
 
En liaison avec certains services et la gendarmerie départementale, il s’avère que le 
dénommé Michel Martin qui apparait régulièrement lors de cérémonies nationales et est intégré 
par certains services du protocole des mairies dans le dispositif auprès des officiels, est un 
imposteur et porte un uniforme absolument fantaisiste. 
 
Il n’a aucun lien avec le ministère de la défense.  Si ce semblant d’uniforme peut être toléré dans 
le cadre d’un défilé folklorique ou historique (ex-association des anciens véhicules militaires), il n’a 
aucune légitimité ou autorisation quelle qu’elle soit, notamment lors des cérémonies nationales. 
 
Je vous remercie donc de ne pas répondre aux sollicitations de cet individu et de ne pas l’intégrer 
au sein de vos dispositifs lors des cérémonies dans vos communes respectives. Si vous aviez à le 
rencontrer vêtu de cet uniforme (voir photo ci-jointe), merci de me le signaler ainsi qu’à vos 



services de la police municipale ou de la police nationale afin de faire constater ce port illégal 
d’uniforme, ce qui me permettra de déposer plainte à son encontre. 
En vous remerciant de vos actions. 
Très cordialement  
Colonel Jean-Pierre Bédu, Délégué militaire départemental des Alpes Maritimes 
Villes concernées :  
Les villes  de Antibes, Beaulieu-sur-mer, Beausoleil, Cagnes-sur-mer, Cannes, Cap d’Ail, Eze, 
Grasse, Le Cannet, Mande lieu-la-Napoule, Menton, Mouans-Sartoux, Mougins, Nice, 
Roquebrune-Cap-Martin, Saint-Jean-Cap-Ferrat, Saint-Laurent-du-Var, Tende, Théoule-sur-mer, 
Vence,  Villefranche-sur-Mer et Villeneuve-Loubet , ont été prévenus par le Délégué Militaire 
Départemental. 

*** 
C’est marrant ! les mythos poussent comme des champignons dans les alpes maritimes ! 
et en particulier à Nice  
 
Revenons à Jérôme JALIFIER ! 

 



        de la gauche vers la droite dans la photo de gauche : 
 
M. Slavek ROULTOWSKI (il semblerait qu’il soit un ancien Légionnaire du 1er REC) 
 
Maître Patrick BERAD (Barreau de Nice) (réserve citoyenne 1er RE) depuis quand un membre 
de la resserve citoyenne porte un beret vert et est Porte-drapeau d’une AALE ? 

   
 
Par ailleurs, la médaille associative qu’il porte cet avocat doit être portée à droite et non à gauche! 
 
M. Jérôme JALIFIER, né le 6 juin 1963 non-Légionnaire est le nouveau président de l’AALE de 
Nice depuis une semaine !  
 
Dites-moi que ce n’est pas vrai !  
 
Je me pince les joues, j’ai cru être même dans un rêve ce matin mais non !  Hélas ! trois 
fois Hélas ! c’est cauchemardesque et diabolique !  
 
Mais que font les délégués arrivistes de la fédération des Anciens Légionnaires ? Ils ne se 
renseignent pas et ne cherchent pas savoir qui sont les civils qui portent le béret vert ?  
 
Lorsque la machine de recherche de Monsieur Légionnaire s’emballe le seul qui peut l’arrêter 
c’est votre dévoué serviteur ! que cela ne déplaise à Dieu et mon ami le Dr René Le Roy ancien 
médecin du REP, actuellement Délégué de l’ALP !   
 
C’est ainsi !  Jérôme JALIFIER ne fait pas partie de l’ALP ni de l’amicale des chuteurs de Pau. 
Inconnu donc à ces bataillons ou des CRAPS en activité. 
 
Je ne suis point surpris ! Ce qui m’ennuie en revanche et cela m’agace en particulier c’est que cet 
individu soit toléré dans la communauté Légionnaire de Nice comme tant d’autres ailleurs.  
 
Nous en avons marre des usurpateurs. 
 
Poursuivons donc nos recherches et neutralisons les usurpateurs et les parasites de 
l’environnement qui font semblant d’avancer le système !  
https://monsieur-legionnaire.org/component/content/article/208-pv-ag-du-9-12-2017  
 
Encore un qui n’a pas compris que « Sont Légionnaires que ceux ont été immatriculés et porté le 
képi blanc  
 
https://monsieur-legionnaire.org/traditions/771-decorations  
 

*** 
Messages retour des réseaux de la communauté Légionnaire :  
 
De: HELENE GARBOUL-HAMELET  
Objet: TR : [réseau amis de Monsieur Légionnaire ] Question ? 
Date: 21 avril 2023 à 15:06:05 UTC+2 
À: constantin.lianos@monsieur-legionnaire.org 
Répondre à: HELENE GARBOUL-HAMELET  



 
Bonjour Monsieur LIANOS, 
  
J’ai été Secrétaire Général une quinzaine d’années de l’AALE de Nice et à l’époque, Jérôme 
JALIFIER, puisque c’est de lui dont il s’agit portait le béret rouge.  
En 2007, il s’est présenté à l’Amicale en nous disant qu’il venait de la régulière et qu’il avait 
été détaché à calvi.  
Il n’avait pas de matricule Légionnaire sur notre registre mais une fiche «sympathisant». 
J’ai été un peu surprise d’apprendre la semaine dernière qu’il prenait la présidence de 
l’Amicale de Nice mais n’y étant plus moi même, je ne suis pas sentie autorisée à faire part 
de mon étonnement. 
Bien à vous, 
Hélène GARBOUL-HAMELET 

*** 
De: Joaquim Ferreira a écrit  
Objet: Rép. : [reseau] Question ? 
Date: 21 avril 2023 à 15:27:22 UTC+2 
À: constantin lianos <constantin.lianos@monsieur-legionnaire.org> 
 
S’il était Crap il devait être de mon époque et donc pas connu au bataillon. Et on as jamais 
marché dans même talweg !  
Joaquim Ferreira,  

*** 
 
De: André Dulou 
Objet: Rép. : [reseau-aacle] Question ? 
Date: 21 avril 2023 à 13:53:42 UTC+2 
À: constantin lianos <constantin.lianos@monsieur-legionnaire.org> 
Répondre à: André Dulou 
 
Cher Constantin. 
Quelques remarques sur la barrette de décorations. 3 CVM et la médaille des blessés ( mais pas 
de palme)  la médaille de libération du Koweit, mais pas de TOE 2 médailles de la défense? 
étrange... 
je ne vois pas bien le nom sur la barrette de patronyme. 
Vraisemblablement, porte un insigne d'unité à gauche?, sous les insignes de décoration? 
Il y a là quelques mystères, en effet, car, de plus, bracelet à droite. 
S'il est inscrit à la SMLH, on doit pouvoir le trouver, auprès du général Michel Georges Choux? 
Pour savoir si un gugusse est clair avec des décorations en nombre impressionnant, 
Son nom doit figurer au JO pour la Légion d'honneur. 
il y a aussi la tactique qui consiste à luii demander de venir en pendantes et d'ordonnance 
Regarder la réaction : s'il vient avec , c'est un bon s'il commence à tergiverser, en disant qu'il ne 
les a pas toutes, c'est un menteur 
Bien amicalement 
André   

*** 
 
De: Yves Oper  
Objet: Rép. : [amis] Question ? 
Date: 21 avril 2023 à 16:50:47 UTC+2 
À: constantin lianos <constantin.lianos@monsieur-legionnaire.org> 
 
Mon colonel.  
Je ne connais pas cette personne, mais il y a cinq ans, lorsque j'étais encore directeur de 
l’ONACVG du Jura, j'avais un prétendu ancien combattant, pourtant un béret vert du mauvais côté 



et titulaire de la médaille militaire et d'une vm avec une étoile et deux palmes qui me faisait poser 
les mêmes questions que vous. Je l'ai aborde en disant qu'avec sa vm il pouvait prétendre à la lh 
Il m'avait alors répondu qu'il préférait la médaille militaire, que c'était la plus belle des médailles et 
bla bla bla. Je me suis rapproche du comleg ou le service rh m'a dit qu'il était inconnu. Idem avec 
la grande chancellerie pour la médaille militaire ou il était également inconnu. Des idem et après 
enquête, il était 2 ème classe. J'ai alors passe le bébé au dmd et c'est un général en uniforme qui 
lui a rendu visite pour une explication de texte car c'était un ami politique du député maire et 
président de l'AMF jacques pelissard. Nous n'avons plus jamais reçu cette personne à une 
cérémonie. Je n'ai pas porte plainte pour port illégal de décoration, pour éviter les vagues 
politiques.  
Pour moi, la piste à suivre est 
- drsd 
- grande chancellerie si ordre national 
- service rh Légion avec problématique d'identité que vous connaissez.  
 
Bien sincèrement 
Yves oper 
Ancien directeur Onavg du jura 
Capitaine de réserve honoraire 

*** 
De: Noel CONTART  a écrit  
Objet: Rép. : [reseau] Question ? 
Date: 21 avril 2023 à 17:18:38 UTC+2 
À: constantin lianos <constantin.lianos@monsieur-legionnaire.org> 
Réseau Amis de <amis@monsieur-legionnaire.org> 
 
Il me semble voir en dernier rang le mérite Tchadien ( dernière remise en 70 ) il faut donc avoir 
plus de 70 ans pour l’avoir .  
Quel âge à ce type ? . Et au milieu de tout cela , des médailles associatives qui n’ont rien à y faire  
De plus, après 15 ans au Rep entre 72 et 89 je ne le connais pas 

*** 
De: Rudy a écrit  
Objet: Rép. : [reseau] Question ? 
Date: 21 avril 2023 à 13:30:17 UTC+2 
À: constantin lianos <constantin.lianos@monsieur-legionnaire.org> 
 
Ancien chuteur membre de l’amicale des chuteurs à Pau pour moi inconnu 

*** 
De: Heinrich S.  
Objet: TR: Qui connait cet "ancien" ? 
Date: 21 avril 2023 à 17:21:51 UTC+2 
À: constantin.lianos <constantin.lianos@monsieur-legionnaire.org> 
 
Mon Colonel, cher camarade et ami, 
Je vous transfère en P.J. le courriel de GEFFRIAUD (nom Légion GERBAUT) qui était chef de 
PILE à Nice. 
Plus tard il a fait carrière à la G.P. du Gabon, où il a terminé avec le grade de Lt/Col. 
Vous l'avez certainement connu.  
Vous trouverez son message et la photo en question ci-joint. 
Concernant l'A/C JALIFIER je pense que nous avons à faire à un gros mythomane et il faut 
absolument l'arrêter ! 
Vous pouvez compter sur moi en cas de besoin.  
En vous souhaitant bonne réception. 
Amitiés Légionnaire 
Heinrich 



 
 
De : jean-Philippe GEFFRIAUD  
Envoyé : vendredi 21 avril 2023 13:26 
Objet : RE: Qui connait cet "ancien" ? 
Bonjour Horst, 
Je ne sais pas si le 3° homme sur la photo est celui de ta photo, car je l'ai connu quand j'étais au 
PILE de Nice. (sur la photo: le Capitaine Giese ancien 1°REP, l'Adjudant-chef Cormier ancien de 
la 2°Cie du 2°REP et......) 
Le 3° homme n'était pas du tout ancien du 2°REP, mais se présentait comme ancien "Para-Colo". 
Ci c'est le même c'est un imposteur,  (Ses décorations semblent les mêmes et ce sont étoffées 
avec le temps). 
Amitiés 
Geff 

*** 
De: Mahjoubi a écrit 
Objet: RE: [reseau] Question ? 
Date: 21 avril 2023 à 18:56:43 UTC+2 
À: constantin lianos <constantin.lianos@monsieur-legionnaire.org>,  
Bon matin les amis, 
Non, cet homme est inconnu pour moi. 
En regardant la photo, je trouve qu’il est trop décoré ! 
Ce qui nous laisse soupçonner que cela soit vrai … 
Amitiés Légionnaires et TAP 
M Mahjoubi 



Visiter le site web de la Fédération : 
ancienscombattants-montreal.ca 

*** 
 
Conclusion « Jérôme JALIFIER » est un imposteur civil « sympathisant » non-Légionnaire ! 
par l’imprudence des anciens Légionnaires, il a réussi à se faire élire Président de l’AALE 
de Nice ! 
 
Maintenant, c’est aux responsables (délégués, présidents et fédérés de prendre le relais et 
mettre hors de nuire cet individu et nettoyer les amicales des anciens de ce type de 
parasites !  
 
Malgré ces échanges j’espère toujours me tromper mais je crains que non ! 
  
Mais, c’est promis je vais réactiver la page « Mythomanie » de Monsieur Légionnaire  
  
Ne sont Légionnaires que ceux qui été immatriculés et ont porté le képi blanc, les officiers du 
régime général et autres cadres blancs ne sont que de passage !  
 
En revanche il ne faut pas mettre toute cette population dans le même sac. Il y a  des 
officiers (1,5% de ceux qui ont servi dans nos rangs qui continuent à œuvrer au profit de la 
communauté Légionnaire lorsqu’ils partent à la retraite. Ces fidèles sont forcément 
membres des AACLE ACLE ou CALE ou AALE ou AALP ou AALPC 
 
Constantin LIANOS, ancien Légionnaire-officier à titre étranger 
 


